

Haushalt 2022: Stadt legt 3. Quartalsbericht vor

Dreieich. Mit dem 3. Quartalsbericht 2022, den der Magistrat gestern beraten und an die Stadtverordnetenversammlung weiter geleitet hat, verbessert sich die Ergebnisprognose des kommunalen Haushalts für 2022 deutlich.

Bürgermeister und Kämmerer Martin Burlon erläutert hierzu: „Vor allem aufgrund der positiven Entwicklung der Einnahmen aus der Gewerbesteuer, die mit 43 Mio. Euro um sieben Mio. Euro über dem Planansatz von 36 Mio. Euro liegt, wird sich das Jahresergebnis um 3,6 Mio. Euro verbessern und der prognostizierte Verlust „nur noch“ bei minus 1,3 Mio. Euro liegen. Das verbessert unsere Haushaltslage aktuell, bedeutet eine deutlich geringere Inanspruchnahme der Rücklage in 2022 und hilft uns damit, den weiteren Auswirkungen der weltwirtschaftlichen Entwicklung etwas besser zu begegnen.“

Auch im Bereich der Investitionen und deren Kreditfinanzierung wird ein Minderbedarf gegenüber dem Plan von je drei Mio. Euro prognostiziert. Dies liegt aber im Wesentlichen an Anpassungen der Zeitschienen von Projektrealisierungen. Alle weiteren Informationen online unter www.dreieich.de.